



En la edición de esta semana la actualidad ha marcado irremediamente los contenidos de Uhintifada, por ello hemos dedicado el programa de manera monotemática a la declaración en la que Donald Trump anunciaba que trasladará la embajada de EEUU a Jerusalén. Al hilo de este acontecimiento hemos querido analizar las claves que nos ayuden a entender la situación de Jerusalén, de la mano del periodista Eugenio Garcia Gascón. Garcia Gascón reside y trabaja en Jerusalén desde 1991, y colabora desde allí con distintos medios, entre ellos el diario Publico. Publica sus crónicas palestinas en el blog Balagan. En su intervención analiza el origen del interés histórico del movimiento sionista por la ciudad santa, y cual es hoy estatus legal y jurídico de la ciudad desde el punto de vista de la legislación internacional. Nos explica como Israel ha estado llevando a cabo estas intenciones expansionistas desde 1967 y como ha estado implementando durante estas décadas la limpieza étnica de la población palestina de Jerusalén: expandiendo las colonias ilegales, transformando el paisaje demográfico mediante estrategias administrativas, desahuciendo viviendas y tierras palestinas... Nos da cuenta también de las protestas que ha desencadenado el anuncio del presidente estadounidense y del rumbo que pueden tomar los acontecimientos.